



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 5 号

令和 4 年 10 月 18 日 発行

「学びの秋」を充実させましょう！

10月に入り、気持ちのよい秋風が感じられるようになりました。学校のコスモスも白やピンクの花たちが青空に生えています。

「芸術の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」「食欲の秋」…この時期は、何をやるにしてもよい季節です。

「学びの秋」を充実させるように子供たちも教職員もがんばっていきます。



《 第 1 回 秋季運動会 (10/1) 》

大洋小学校初めての運動会は、秋晴れの下「一致団結 誇りを胸に 勝利を目指せ！」のスローガンにふさわしい運動会を実施することができました。

約 2 週間という短期集中の練習でしたが、子供たちが目的意識を持ち、一人一人が主役の運動会になったと思います。

また、保護者や地域のご協力もたくさんの場面でいただくことができました。今後、アンケートのご協力を考えております。今年度の反省を踏まえて、来年度もよりよい運動会となるようにしていきたいと思ひます。



《 大洋地区防災訓練 (10/14) 》

大洋地区では、3年ぶりに防災訓練をおこないました。火災を想定し、全校児童で校庭に避難した後、消火活動の様子や防災ヘリによる救助活動の様子を見学しました。

また、煙体験や水消火器を使つての消火体験も全員おこなうことができました。

貴重な体験を計画、実施してくださつた、鉾田消防署、鉾田市消防団、県防災航空隊、鉾田市教育委員会の皆様のご協力に感謝いたします。



《 高圧洗浄機を寄贈していただきました 》



学校近くに事務所を構える「テルサン商事株式会社 代表取締役 照山 博壽様」より、「エンジン式高圧洗浄機」を寄贈していただきました。これは、筑波銀行様の「地域の未来応援債」を活用したものです。

早速、窓ガラスや玄関のタイル、みんなのストリートのタータンラバーを洗浄しました。エンジン式のためパワーもあり、とてもきれいになりました。大切に使用させていただきます。誠にありがとうございました。

10月8日は大洋小学校の創立記念日

大洋小学校の創立記念日は、10月8日です。なぜこの日になったかというと、地鎮祭で安全祈願をした日を創立記念日として定めたとのこと。

今年も来年も週休日と重なるため、学校は休みになりませんが、覚えておいてください。